5 Piéces
100 m2
Réf. ParisSeine-Balcons
1148 000 €

Paris 15Eme
Appartement a vendre (75015)
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** pasteur/montparnasse ** parfait état ** étage €levé et balcons ** nous
avons le plaisir de vous proposer un tres bel appartement familial qui se
situe au 6eme étage avec ascenseur. d'une superficie de 100,17 m2 loi
carrez, il comprend : une entré, un sé€jour/salle a manger, une cuisine
séparé aménagé et équipé, un bureau sous verriere, trois chambres,
une salle de bains avec une douche et une baignoire et un wc
indépendant. Traversant avec des balcons, il dispose d'une tres belle
luminosité et d'une vue sans aucun Vvis-a-vis. [|'appartement,

entierement rénove, bénéficie d'un plan ...

* pasteur/montparnasse ** perfect condition ** high floor and balconies ** we are
pleased to offer you a very nice family apartment located on the 6th floor with
elevator. With a surface area of 100.17 m2 carrez law, it includes: an entrance
hall, a living/dining room, a separate fitted and equipped kitchen, an office under
glass, three bedrooms, a bathroom with a shower and a bathtub and a separate
toilet. Crossing with balconies, it has a very beautiful brightness and a view without
any vis-a-vis. The apartment, completely renovated, benefits from a perfectly
optimized plan. A cellar ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI
59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME
Contacter I'agence
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